

Königsfischen 2002

Beim Königsfischen am 29.09.2002 wurden von insgesamt 224 Teilnehmer, wesentlich weniger Fische gefangen als in den Vorjahren. Lediglich 24 waren überhaupt erfolgreich und fingen "nur" 33 Fische mit einem Gesamtgewicht von 38,55kg. Im Vorjahr waren es bei einer ähnlichen Teilnehmerzahl immerhin 56 Fische mit 73 kg Gewicht. Fischerkönig wurde Wolfgang Kunkel mit einer Regenbogenforelle von 57cm Länge und 5 Pfund Gewicht. Fischerprinz wurde Andreas Berndt mit einem Karpfen aus der Adler-Kiesgrube mit 3,1kg Gewicht, der größte Fisch des Tages. Den größten Fang machte ebenfalls ein Jungfischer: Martin Grundl holte mit seinen 3 Brachsen mit einem Gesamtgewicht von 5180 Gramm den ersten Platz der Wertung.



Beim Verwiegen der Fische



Schwer is a ned, aber lang.



Ein Prachtstück von Regenbogner



Fischerprinz Andreas Berndt, Vorstand Franz Göpfert, Fischerkönig Wolfgang Kunkel